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Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 13.02.2025 gestellten Anfrage nimmt die Verwaltung wie 
folgt Stellung: 
 
 1. Wann genau fahren die neuen „FLEXITY" Straßenbahn durch die Landeshauptstadt 
Magdeburg?  
 
Im gesamten Netz werden die Vorserienfahrzeuge nach erfolgreichem Abschluss der 
funktionalen Sicherheitstests für die Hüllkurvennachweise zu sehen sein. Dies wird nach 
aktuellem Status vorrangig nachts ab Ende März / Anfang April 2025 der Fall sein. 
 
2. Sind die zuständigen Mitarbeiter bei den Magdeburger Verkehrsbetrieben schon auf die neue 
Technik geschult?  
 
Die erforderlichen Schulungen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter können erst nach Abschluss 
der funktionalen Sicherheitstests sowie der erforderlichen Zulassung durch die Technische 
Aufsichtsbehörde erfolgen. 
 
3. Wo gibt es Probleme für die Verzögerung der neuen Straßenbahnen im Linienbetrieb?  
 
Aktuell nehmen die Typtestung und die Abarbeitung der festgestellten Mängel noch einige Zeit in 
Anspruch, dies wird sich bis in das zweite Quartal 2025 verschieben. Anpassungen an Hardware 
und Software müssen aus Sicherheitsgründen erst abgeschlossen sein, bevor die Tests im 
Stadtgebiet erfolgen können. 
 
Die Tests und Prüfungen sind notwendig für die erforderlichen Nachweise im Rahmen der 
Zulassung durch die Technische Aufsichtsbehörde. Wird die Zulassung positiv beschieden, ist 
der Fahrgastbetrieb zum Jahresende möglich. 
 
4. In welchem Zeitraum werden alle neuen „FLEXITY" Straßenbahn im öffentlichen Raum fahren?  
 
Alle 35 neuen Fahrzeuge werden voraussichtlich 2027 im Fahrgastbetrieb sein. 

 
 
Die vorliegende Stellungnahme wurde in Abstimmung mit der MVB erarbeitet. 
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